
 

Comune Avellino; Ciampi, M5S: Stucchevole ergere a priorità le
Unioni Civili

  

Avellino. Dalla Casa comunale: “La maggior parte delle proposte che ci sono pervenute da alcune
forze politiche, è altamente condivisibile. Troviamo dunque stucchevole ergere a priorità un aspetto
sicuramente importante ma non fondamentale, al momento, per la città di Avellino. Nel caso
specifico, mi riferisco alle unioni civili. Ribadiamo che la nostra sarà un’amministrazione che
tutelerà i diritti di tutti ma, ovviamente, ogni atto che porremo in essere sarà nel pieno rispetto della
legge vigente, perché è ovvio che molte cose non potranno decidersi a livello comunale, a discapito
delle normative generali. Figuriamoci i temi prettamente etici. Dunque, nessuna frizione con
nessuno”. Ad affermalo è il Sindaco Vincenzo Ciampi. “Come detto – sottolinea – le priorità sono
altre. Non possiamo non essere d’accordo sulla richiesta di fare chiarezza sui conti
dell’amministrazione. Una delle nostre priorità, come ampiamente detto in campagna elettorale,
sarà poi quella di puntare con attenzione ai servizi quotidiani al cittadino. Come non essere
d’accordo sul completamento dei cantieri, sulla centralità della dignità dell’essere umano, con un
occhio particolare che sarà riservato ai bisogni delle fasce deboli. Infine, ma non ultima, un’altra
priorità condivisibile è sicuramente quella di accelerare al massimo sul completamento e la
successiva gestione del Centro per l’autismo di Valle”. “Troviamo assolutamente condivisibile –
continua il sindaco Ciampi – l’auspicio dello snellimento burocratico della macchina amministrativa
oppure la richiesta di maggiore attenzione alle periferie. Massima attenzione sarà riservata,
ovviamente, anche agli eventi culturali, con la creazione di un calendario dettagliato che tenga conto
delle esigenze di tutti e di ogni zona del capoluogo irpino, valorizzando al massimo tutte le
espressioni migliori della città, a cominciare dal vasto mondo dell’associazionismo. Al contempo,
saranno valorizzati ed utilizzati al meglio tutti gli edifici a vocazione culturale”. “Ovviamente – dice
ancora Ciampi – tutti si possono sentire liberi di contribuire alla creazione del programma con
proprie proposte.  Spetta in primis anche alle altre forze politiche. La maggioranza si deciderà nel
momento di lavorazione delle linee programmatiche. In questa fase, entreranno a pieno titolo anche
alcune delle tantissime proposte giunte dai cittadini. Una delle prime cose che faremo è frutto di una
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segnalazione. Ci è stato riferito da alcuni cittadini che, scorrendo l’app di Telepass Pay, manca
Avellino. Per questo motivo, dunque, cercheremo di permettere il pagamento del parcheggio tramite
telepass o comunque in maniera più facile e veloce. Meno burocrazia, più legalità”. 
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